
 El 20 de junio, realizamos en Vidriería 
Fenicia el     Comité de RRHH para tratar 
el tema de la Tercerización y los nuevos 
escenarios normativos, a cargo del Ge-
rente de Relaciones  Laborales de Peldar 
S.A.   

El 15 de agosto, realizamos en Alfagres 
S.A. el Comité sobre las incapacidades 

laborales y su impacto en las          
empresas, con  presentación de los 
doctores Torres López de Vidriería      
Fenicia y Pinzón Ramírez, anfitriona.  

En la sesión de 26 de  septiembre se 
abordará el Acoso laboral. 

Comités de RRHH 

 El 4 de abril, se realizó el Comité en las      
instalaciones de Michelin- Icollantas con 
la presentación de Greener Group 
(proveedor disposición de llantas). 

El 13 de junio, en Pavcol SAS., incluimos 
visita a la planta de mezcla asfáltica y 
presentación a cargo del responsable del 
área      ambiental sobre la          normativa 
para emisiones. 

El 27 de junio, en la ESP de Sibaté, el    
Gerente expresó que no tenía manera de 
controlar la calidad de los vertimientos 
que recibiría de la industria y que debido 
al aumento en el pago de la tasa retributi-
va facturada por la CAR no tenía recursos 
de inversión para el proyecto de           
alcantarillado de la zona industrial y     
confirmó que no ha        solicitado el      
permiso de   vertimientos ante dicha  
autoridad. 

El 29 de julio, en Alfagres S.A., la    
asesora externa comentó sobre los 
alcances de la nueva norma que  pre-
para el   Minambiente, Por la cual se 
establecen los parámetros y los valo-
res límites máximos permisibles en 
los vertimientos   puntuales a cuer-
pos de aguas superficiales y a los sis-
temas de alcantarillado público y se 
dictan otras disposiciones. 

El 15 de agosto, en Proalco SAS se         
comentó sobre el proyecto de        
resolución, se enfatizó el manejo  
gremial del tema sancionatorio y se 
presentó al Abogado Pedro A. Pérez 
para el acompañamiento a las         
afiliadas ante la CAR. 

OBJETIVO. Detallar los avances y determinar el cumplimiento de labores, según las 
directrices establecidas por la Asamblea General y la Junta Directiva, en sesión de 
20 de marzo de 2013. 

Asamblea General  
Ordinaria Informativa 

Informe Administrativo 

 Chusacá, Sibaté 18 de septiembre de 2013  

Comités de AMBIENTE 

Comité de Asuntos ambientales  
de ASOMUÑA en Proalco- Bekaert.  

 Comité de RRHH, incapacidades  
laborales 



 El 18 de abril en More Química 
de Colombia, el Director CAR 
OPSOA sobre la consulta para 
los vertimientos, precisó que 
la Quebrada Chacua sí es   
fuente natural de uso público 
y así es posible solicitar el  
permiso de vertimientos para 
dicha fuente. 

El 24 de abril en la Empresa de 
Servicios Públicos de Sibaté, 
con los secretarios de Planea-
ción e infraestructura, y del 
Asesor del Despacho para la 
gobernabilidad y la gestión, se 
acordó que la Secretaría de 
Infraestructura de Sibaté, 
adelantaría la caracterización 
de fuentes, el catastro de  
redes y la EPS municipal      
solicitaría a la CAR la autoriza-
ción para vertimientos a    
canales abiertos.   

El 29 de abril, en la audiencia 
pública de rendición de     
cuentas de la CAR sobre el 
PAT, dejamos pública inten-
ción de lo anteriormente   
expuesto para conocimiento 
de las directivas de la autori-
dad ambiental, a través de la 
intervención del Director   
Ejecutivo. 

De parte de ASOMUÑA el 10 
de mayo le escribimos al    
Gerente de la ESP con el fin de 
solicitarle que adelante ante la 
autoridad ambiental- CAR el 
trámite como usuario final 
para obtener el permiso de 
vertimientos, que entregará 
sus aguas tratadas a las fuen-
tes públicas: Quebrada Chacua 
y Río Muña.   

Lo anterior, por cuanto el  
canal paralelo a la Autopista 
sur frente a las industrias  
entrega aguas al río Bogotá en 
por lo menos 4 puntos que 
podrían considerarse en la 
evaluación del proyecto o que 
bien se puedan entregar 
aguas al río Muña, saliendo del 
embalse, con el beneficio de 
no tener que bombearse 
aguas contra pendiente hacia 
El Muña y tener que tramitar 
la servidumbre ante Emgesa, 
sino que más bien, evalúe un 
punto de entrega, que podría 
ser en el actual cauce seco del 
río contiguo al embalse (en el 
terreno donde se ubica el  
cauce tamborado muy segura-
mente no es de la concesión 
vial, lo que facilitaría las 
obras), antes de llegar al río 
Bogotá ó bien, que se         
entregue en uno de los puntos 
donde se atraviesa la vía    
nacional: frente a Icollantas- 
Michelin, sabiendo que existe 
el canal original abierto y que 
habría de entubarse            
debidamente. 

Adicionalmente, se le solicitó 
para el río Muña (también 
fuente natural y de uso públi-
co), que presente ante el IGAC 
un   derecho de petición, 
dónde le detallen el cauce de 
dicho cuerpo de agua, mayor-
mente embalsado y las coor-
denadas de los puntos de en-
trega que le propusimos eva-
luar: en el trazado que se pue-
de apreciar frente a la bocato-
ma del    embalse, donde hay 
un        desnivel topográfico, lo 

que facilitaría que por grave-
dad se entreguen las aguas 
tratadas de las empresas ubi-
cadas hacia La Unión y sobre la 
Auto sur. 

Lo que se pretende es que si la 
ESP es autorizada por la CAR 
para los vertimientos, las   
empresas deberán entregar 
sus aguas tratadas a la infraes-
tructura que se implementará 
para tal fin, de tal manera que 
preliminarmente se está    
considerando conducción de 
vertimientos. 

El 15 de mayo, en la presenta-
ción del inventario de redes a 
cargo de Prospectum, se dejó 
en claro a la ESP de Sibaté y a 
la administración, que esta-
mos interesados en adelantar 
cuanto antes el proyecto y se 
les increpó para que busquen 
opciones de financiación, con 
base en los ofrecimientos de la 
CAR de enero pasado y       
presenten la propuesta de 
costos del proyecto de        
conducción de aguas para la 
zona industrial. 

En tratándose de los canales 
abiertos sobre la Auto Sur, 
construidos, no naturales, se 
deberá adelantar el alcantari-
llado de uso industrial,         
considerando las dos decisio-
nes que afectarían el           
desarrollo del mismo: PTAR en 
Canoas, solamente redes de 
conducción ó PTAR en       
Charquito, redes más PTAR 
local. 
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Vertimientos ZONA INDUSTRIAL 

  Comité Ambiental ASOMUÑA 

Vertimientos. Alfagres Soacha.  

   Antecedentes sobre nueva  
Resolución de Vertimientos  



 El 19 de abril se publicó por parte de la CCB el Primer boletín 
del Núcleo empresarial para la     competitividad y la gestión 
sostenible, donde ASOMUÑA fue una de las dos organizacio-
nes     destacadas: 

http://cohombrocolombia.com/camara/news/news.html?
utm_campaign=website&utm_source=sendgrid.com&utm_me
dium=email 

El 26 de abril en la sede La Colonia del SENA, participamos en el            
conversatorio sobre emprendimiento con los fundadores y              
propietarios Gumercindo Gómez de Colchones El Dorado y 
María  Minerva Cortés de Chaves de Laboratorios Vogue para 
los aprendices del CIDE. 

El 29 de mayo, se atendió invitación de UniMinuto Soacha para        
presentar las actividades de RSE de la asociación a la comuni-
dad    educativa, en la Biblioteca de la sede El Altico. 

crecimiento industrial de la     
ciudad, además se mira la       
posibilidad de construir una sede 
en Soacha. 

El Secretario de Planeación    
precisó que la otra zona sobre la 
cual se venía proyectando: la 
autopista sur desde la zona de 
Salitre y Santa Ana (Alfagres), es 
un    fuerte del municipio en         
desarrollo económico e industria 
que hay que revivir, está dentro 
del    perímetro  urbano lo que        
permitirá crear norma especial a 
través de las fichas normativas 
para que continúen, se           
organicen, hagan un                
planteamiento de unidad de 
actuación sobre el uso de ese 
espacio de uso residencial y así, 
al frente del proyecto El Vínculo 1 
hay futuro de crecimiento. 

 El 8 de agosto, se asistió a la 
Mesa Provincial de Competitivi-
dad de la provincia en la Alcaldía 
Municipal de Soacha.  Sobre el 
POT actualizado con la base  
catastral del IGAC, se han tenido 
acercamientos con la CAR y se ha 
llegado a acuerdos para ampliar 
las posibilidades de la organiza-
ción suburbana de la industria al 
otro lado del río Bogotá por la 
ALÓ, por la vía Mondoñedo, eje 
industrial que conecta con la 
calle 80 ya que la CAR ha visto en 
estos terrenos pocas posibilida-
des agrológicas.   

En el corto plazo la EAAB tiene 
recursos para enfrentar el      

Almacafé, está en proceso inter-
venir parte del lote para la cons-
trucción de nuevas bodegas y 
dentro de ellas generar procesos 
de transformación del café: Cen-
tro de distribución de Juan Val-
dez  para el exterior, actualmen-
te concentrado en Chinchiná- 
Caldas. 

La otra zona que está afectada 
por el POT como zona de        
protección ambiental, es la zona 
limítrofe  entre el Muña y Sibaté 
donde se encuentra industria; se 
amplía el perímetro del  área 
industrial desde la vía que entra a 
Pablo Neruda hasta la Escuela del 
Charquito, generándose un gran 
corredor, iniciando en Sibaté 
hasta Mosquera, utilizando la vía 
principal, la autopista sur, la vía 
Mondoñedo y la ALÓ. 

El 22 de marzo participamos en la segunda reunión de la RAPCO en el Distrito Especial de 
Policía Soacha, donde se hizo pública la oferta del lote para la ubicación de las unidades 
policiales en el sector de Chusacá, gracias a Constructora Especializada y se pusieron en 
común los casos de inseguridad, con especial referencia al tramo la “Y”  – Icollantas y 
sobre la Auto sur a la altura de Vidriería Fenicia S.A.   

El 24 de mayo se realizó la reunión con apoyo del Gaula sobre manejo de Extorsión, en 
las instalaciones de Atlanta Cía. de Vigilancia Privada en El Altico Soacha, con la puesta en 
común de los casos de la  jurisdicción de Sibaté a cargo del SI Reyes Veloza.   
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Comité de RSE 

Entrega de Aula a la comunidad de los barrios Neruda, 
García, Chacua y San Eugenio de Sibaté.     

Comités de SEGURIDAD 

 Reunión Red de apoyo  
Soacha- Asomuña. Comando Ponal  

SOACHA 
El 21 de agosto, se tuvo reunión 
con el PNUD para conocer la 
propuesta de intervención del 
ICBF con el apoyo de aliados 
privados, en la alimentación de 
los menores de edad estudiantes 
del municipio de Soacha, para lo 
cual se convocará a los empresa-
rios y a las cajas de compensa-
ción interesadas en prestar y 
retornar los aportes de los     
voluntarios, así como de          
conminar al operador del servicio 
a que supla el menaje requerido 
en las      instalaciones educativas 
en que preste el servicio.  Hemos       
consultado con la Fundación 
Social, la pertinencia de promo-
cionar la intervención de        
nuestros empresarios en la   
Comuna 1. 



Comité Empresarial de apoyo a la Secretaría de   Edu-

cación de Cundinamarca CEASEC   

 

El 22 de abril, atendimos la convocatoria de la Secreta-
ria de Educación de Cundinamarca – SEC y la Fundación    
Empresarios por la Educación - ExE a la reunión de        
Empresarios de Apoyo a la Secretaría con representan-
tes de su equipo     directivo, empresarios y la gerente 
del     Capítulo de ExE, quien ejerce la Secretaría Técni-
ca del Comité y tiene como objetivo formalizar el CEA-
SEC, articular las visiones y programas educativos del 
sector empresarial con las   prioridades definidas en el 
actual plan sectorial de  educación fomentando la 
transferencia de    conocimiento y el acompañamiento 
cualificado, con el fin de impulsar un mejoramiento 
continuo de la calidad de la       educación de todos los 
estudiantes del departamento,    aportando así a la 
disminución de los niveles de inequidad social y   
económica de la región. 

SENA 

El 13 de agosto, se asistió al Consejo Regional ampliado 
del SENA Cundinamarca, en Chía, donde se propuso 
que se    formara en la gestión de reducción de riesgos 
en la empresa, de acuerdo con la guía de la ONU, así 
como en NIIIF con relación a los activos y pasivos am-
bientales de las actividades productivas, que entran en 
rigor a partir del próximo año. 

El 23 de agosto, en las instalaciones de La Colonia- Si-
baté, se asistió al conversatorio sobre la importancia 
del Consumidor y el servicio al cliente, con la presenta-
ción Los   gremios,  beneficios y perspectivas, para los 
aprendices de gestión administrativa y de servicio al 
cliente. 

Km 1 Vía a Silvania 

Plata Eternit Colombiana S.A 

Zona Industrial El Muña-Sibaté Cundinamarca 

Teléfono 7198878 Fax 7198849 

www.asomuna.org 

Bogotá  - Colombia 

@walterocampo 

 

 

 El 17 de abril, se envió a todos los afiliados el Convenio marco 

de alianza estratégica con Emermédica para la atención médica 

y/o traslado de pacientes, con un beneficio para los tomadores 

de un descuento de 20% sobre el valor comercial, bajo la figura 

de área protegida por empresa, que implica atención para em-

pleados, clientes y visitantes en caso de urgencia dentro de las 

instalaciones.  

El 22  de mayo, se llevó a cabo la Asamblea General Extraordina-
ria para la Elección de Revisor Fiscal y acto seguido, se hizo la 
presentación del Libro conmemorativo ASOMUÑA 25 años, 
Generando Vida, en el Restaurante El Buen Vivir de Bogotá.  La 
reseña fotográfica fue publicada en el Diario Portafolio, página 
36  de 27 de mayo pasado. 

Entre el 1 y el 15 de agosto, se habilitó la encuesta de opinión y 

expectativas a los afiliados, la cual fue resuelta por 6 asociados: 

vía web (Mármoles, Tecnitanques, Pavcol, More) y 1 documen-

to impreso (Velosiba): Empresas que conocen la asociación, 

que están afiliadas entre 5 y 10 años, que esperan Asesorías, 

capacitación/ formación, ayuda mutua y representación políti-

ca; que conocen los comités ambiental, RSE, RRHH, seguridad y 

la representación gremial; que estiman invertir en las anterio-

res actividades hasta más de $5 millones; que les interesaría 

contar con asesoría externa en asuntos ambientales, legales, 

contables, tributarios y financieros, así como tener salón de 

capacitaciones/ reuniones y oficina privada y que consideran 

como los valores agregados más importantes la asesoría am-

biental y jurídicas. 

VARIOS 

PARTICIPACIONES 

Proalco SAS, como empresa grande a partir del 1 de junio       
pasado. 

AFILIACIONES 
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